

## NHK土曜ドラマ「ボーダーライン」撮影に対する協力について

大阪市消防局

大阪市消防局では、広報活動の一環として、10月4日（土）からNHKで全国放送されるドラマの撮影に対し全面的に協力しています。当局を舞台に若い消防士が、様々な現場を体験し「やる気のない若者」から「救う側の人間」へと変貌していく姿を描いたものです。

主な協力内容は、消防署等撮影場所の提供、消防車両及び資器材の使用、消火・救助・救急活動での動きなど



撮影現場での演技指導の様子  
(写真後列左から：徳井優・小池 徹平・藤原紀香)

消防の専門的な演技にかかる指導などを行いました。

## 舞鶴若狭自動車道における集団事故対応訓練

敦賀美方消防組合

舞鶴若狭自動車道の全線開通を前に、高速道路利用者を含む地域住民に対し安全安心を提供することを目的として、本線上での集団災害多重事故を想定し、関係機関（7機関144名、車両21台、防災ヘリ1機）が参加し、大規模な演習訓練を行いました。

今後も、訓練を定期的実施し、関係機関との連携体制を強化していきたいと考えております。

主催 敦賀美方消防組合・若狭消防組合  
福井県警察本部・中日本高速道路株式会社



敦賀美方消防部隊による、救助及び火災警戒活動



若狭消防部隊による救助活動



三方五湖パーキングエリア内に応急救護所を設置して行ったトリアージ訓練

## 消防通信

## 望

## 楼

## ぼうろう

### 幼年消防クラブ花火教室の実施

島田市消防本部

島田市消防本部では7月2日～4日の3日間幼年消防クラブの園児を対象に花火教室を実施しました。花火教室では消防団女性消防隊員及び消防職員と一緒に花火の楽しみ方について学びました。

また七夕を前に、折り紙に「ひのようじん」の願いをこめて、高さ約8メートルの竹に飾りつけ、最後に消防職員手作りのパネルの前で記念撮影を行いました。



消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】

### 防爆セミナーを開催 広島県廿日市市危険物安全協会

廿日市市消防本部

平成26年6月11日（水）、廿日市市消防本部及び廿日市市危険物安全協会では、90名が参加し、防爆セミナーを開催しました。

このセミナーではI D E C株式会社により、消防法及び電気事業法による防爆に関する規制や危険場所の分類による防爆構造規格の違い、発火源や電気設備が原因の火災事故例等についても説明されました。

参加された事業所の方は興味を示され、防爆に対する考えを再認識する良い機会となりました。

